

令和7年4月1日

観音寺市内小・中学校 保護者 各位

観音寺市教育委員会
観音寺市小・中学校長会
(公印省略)

平日の夜間の電話連絡について（ご協力をお願い）

保護者の皆様におかれましては、日頃より本市の学校運営並びに教育活動にご理解・ご支援を頂き、厚くお礼申し上げます。

さて、「教職員の働き方改革プラン」の一環として、勤務時間外の保護者等からの電話連絡については、「留守番電話対応」や「業務終了メッセージ」へ移行する取り組みが進められているところもありますが、本市では、保護者との緊密な連携の重要性の観点から、「業務終了メッセージ」等の導入はいたしておりません。今のところ大きな混乱もなく、保護者の皆様のご理解とご協力に改めて感謝申し上げます。

平日の夜間の電話連絡につきましては、小・中学校とも午後7時以降の学校への電話連絡は、緊急を要する生徒指導並びに児童生徒の身体に重大な影響を及ぼす内容等とさせていただきますようご協力をお願いいたします。

保護者の皆様には、ご不便をおかけいたしますが、教職員が健康を維持し、教育活動に意欲的に取り組める環境づくりを行うという「教職員の働き方改革プラン」の趣旨をご理解いただき、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。